

blico, por el martillero particular señor Luis Gayan.

Es reconocido por los hombres de letras que la biblioteca del señor Arancibia es una de las pocas actualmente existentes en Chile, que contiene volúmenes de una importancia suma y ejemplares que no existen ni aun en nuestra Biblioteca Nacional, por lo que habria sido preferible que en vez de llevarse a la licitacion pública tan valiosa coleccion de libros útiles y antiquisimos, hubieran ellos ingresado a aumentar las riquezas de nuestra Biblioteca Nacional, adquiriéndole al Gobierno.

El museo de antigüedades es tan valioso como la biblioteca y en él se encuentran objetos que pertenecieron y fueron prendas queridas por algunos de nuestros padres de la patria y colecciones de inapreciable valor de monedas chilenas y extranjeras de diversos años, portes y valores.

Convendria que esta oportunidad fuera aprovechada por los directores de la Biblioteca Nacional y del museo de antigüedades, para que tomen nota de esta licitacion pública y traten de enriquecer sus respectivos departamentos adquiriendo esos libros u objetos, que seguramente han de ser vendidos a precios irrisorios, en comparacion con su valor.

De "El Mercurio"  
del 27 de Agosto de 1913.

870790

## EL EDIFICIO DE LA BIBLIOTECA

NACIONAL

Los planos de los diferentes departamentos

La Dirección de Obras Públicas ha designado al ingeniero don Emilio Jecquier para que se encargue de la confección de los planos para la distribución de las distintas secciones en que se encontrará dividido el edificio en que funcionará la Biblioteca Nacional.

El señor Jecquier ha celebrado ya algunas conferencias con el director de Obras Públicas a fin de proceder de acuerdo con él en la distribución de las diferentes secciones.

Desde luego hay el propósito de dejar la parte que ocupaba el templo de las Claras para la instalación del Archivo del Gobierno.

Dado el empeño con que el señor Jecquier ha iniciado el estudio que se le encomendó, se cree que los planos estarán confeccionados dentro de poco tiempo.

870790

De "La Mañana"  
del 27 de Agosto de 1913.

### UNA BIBLIOTECA Y UN MUSEO HISTÓRICOS.

La famosa biblioteca y el riquísimo museo de antigüedades, que perteneció al distinguido hombre de letras y periodista, don Juan Pablo Arancibia (Q. E. P. D.) director del fenecido diario "El Ferrocarril", durante 36 años, deberán esta semana, el Jueves y Viernes, ponerse en remate público.

Es reconocido por los hombres de letras que la biblioteca del señor Arancibia es una de las pocas actualmente existentes en Chile, que contiene volúmenes de una importancia suma y ejemplares que no existen ni aun en nuestra Biblioteca Nacional, por lo que habria sido preferible que en vez de llevarse a licitacion pública tan valiosa coleccion de libros útiles y antiquisimos, hubieran ellos ingresado a aumentar las riquezas de nuestra Biblioteca Nacional, adquiriéndoles al Gobierno.

870793

De "La Mañana"  
del 25 de Agosto de 1913.

### Biblioteca Nacional

La siguiente circular ha remitido el directorio de la Biblioteca Nacional a las Intendencias y Gobernaciones:

"Santiago, Agosto de 1913.—La Dirección de la Biblioteca Nacional se encuentra empeñada en hacer cumplir en lo que a ella concierne la Ley de Imprenta que ordena a todos los impresores el depósito de dos ejemplares de cada una de las publicaciones que den a luz.

Con este motivo, y para poder dirigirme a todos los establecimientos tipo-litográficos del país, ruego a US. que se sirva ordenar se me remita una lista de todas las imprentas, litografías y talleres de fotograbado que existan en las ciudades de ese departamento.

Esperando que US. se servirá tomar con interés el pedido que me permito hacerle, ya que se trata de algo que beneficia al servicio público, tengo el agrado de ponerme a las órdenes de US.

Dios guarde a US.—C. Silva Cruz

870795

BIBLIOTECA NACIONAL  
CHILE